

Hanspeter Meyer
namens der SVP-Fraktion
Einwohnerrat Liestal

23. Juni 2014

I n t e r p e l l a t i o n **betreffend Verkehrssicherheit**

In unserem Stadtgebiet sind einige kritische Stellen, wo die Verkehrssicherheit – vor allem für die Fussgänger – sehr eingeschränkt ist.

Einige Beispiele:

- Fussgängerstreifen bei der kath. Kirche
- Fussgängerstreifen bei der KB-Kreuzung
- Fussgängerstreifen beim UNO-Gebäude
- Strasseneinmündung Spitalstrasse in die Rheinstrasse
- Pflanzkübel beim Törlplatz
- Usw.

Diese Beeinträchtigungen sind meist „hausgemacht“, sind doch Büsche und Bäume der Grund dafür. Obwohl wir seit Jahren bei der Stadt und der Verkehrsabteilung auf diese Missstände hinweisen, ist nichts geschehen. Muss zuerst ein schwerer Unfall passieren, bis sich diesbezüglich endlich etwas bewegt?

Fragen:

1. Warum werden diese Hinweise nicht ernst genommen?
2. Ist der Stadtrat bereit, mit der Verkehrsabteilung des Kantons die diversen problematischen Stellen zu überprüfen und wo nötig Abhilfe zu schaffen?

